

sado mes de diciembre, acordó la contratación de las obras de un nuevo edificio para la Delegación de Hacienda en Ciudad Real, edificio que se configura como ampliación horizontal del existente en la actualidad. El presupuesto de las obras asciende a 139 millones de pesetas, de los que 120 se invertirán durante el presente ejercicio de 1982. El nuevo edificio se construirá sobre un solar de 840 metros cuadrados, sito en la confluencia de las calles Ruiz Morote y Ramón y Cajal y colindando con el inmueble que actualmente ocupa la Delegación.

#### **COMARCA DE MALAGON: SUBVENCIONES PARA EQUIPAMIENTO RURAL**

La Comisión Provincial de Gobierno, bajo la presidencia de su titular, don Luis Gil-Orozco Roda, en su reunión del día 17, conoció el Plan de subvenciones para obras de equipamiento rural que se localizan en la comarca de Malagón. La Comisión adoptó acuerdo expresivo de reconocimiento a la Diputación Provincial por la aportación hecha por ésta al Museo de Arte de la provincia, cuyos trabajos de instalación se encuentran en su última fase.

#### **UN CENTRO DE F. P. ESPECIAL PARA MINUSVALIDOS PSIQUICOS, EN CIUDAD REAL**

Un centro de Formación Profesional especial para 500 alumnos minusválidos psíquicos comenzará a construirse antes del verano en las afueras de nuestra capital. Este anuncio fue hecho, en rueda de prensa, por el gobernador civil de la provincia a quien acompañaban los directores provinciales de Educación y Trabajo, presidente de la Asociación Provincial de Subnormales y el arquitecto de las obras.

En terrenos cedidos por la Caja Rural Provincial, en una superficie de 30.000 metros cuadrados, en la carretera de Aldea del Rey, constará de dos plantas y semi-sótano con puerta aneja para prácticas agropecuarias, una de las ramas que se impartirán en la Formación Profesional Especial del mismo. Llevará también edificio-residencia con 200 camas para internos, talleres, instalaciones deportivas, 20 aulas y otras instalaciones.

#### **UN CENTRO COMARCAL DE SALUD PARA VILLANUEVA DE LOS INFANTES**

El gobernador civil de la provincia, señor Gil-Orozco, y el presidente de la Diputación Provincial, señor Sancho García, se reunieron en Villanueva de los Infantes, con los quince alcaldes de la comarca del Campo de Montiel al objeto de informarles sobre la inmediata construcción de un Centro Comarcal de Salud, previsto en el mapa sanitario de la provincia. Se construirá sobre terrenos cedidos por el Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes con una inversión de 35 millones de pesetas, ya aprobadas por el Ministerio de Sanidad y Seguridad Social. Una novedad importante en la gestión futura del Centro es que su administración no correrá a cargo de la Seguridad Social sino que se responsabilizará de ella los propios Ayuntamientos beneficiados que aportarán el 10 por ciento del presupuesto de la obra, en proporción al número de habitantes. Según el director provincial de Sanidad, don Tomás García, el centro Comarcal que se instalará en Villanueva de los Infantes prestará asistencia a una población aproximada de 30.000 personas, pertenecientes a la comarca del Campo de Montiel y zonas limítrofes, evitando de esta manera el trasla-

do de los enfermos a hospitales más alejados, como ocurre en este momento, y redundando todo ello en una mejora de las prestaciones y del servicio sanitario.

Las especialidades que quedarán instaladas en dicho centro serán:

Medicina general.  
Análisis clínicos.  
Radiología.  
Tocología.  
Oftalmología.  
Otorrino.  
Pediatria.  
Traumatología.

Además, y en el mismo centro, se establecerán y funcionarán los servicios fundamentales de Salud Pública: Control de Sanidad ambiental, control de la alimentación, servicio de veterinaria de salud pública, higiene escolar, etc.

#### **PRECIOS AGRARIOS**

Madrid: Se vienen desarrollando en la sede del Ministerio de Agricultura las negociaciones en orden a la fijación de los precios agrarios para la presente campaña. Se acordó que los directores generales que representan en la mesa negociadora a los ministerios afectados y las organizaciones agrarias elaboren estudios sobre medidas complementarias, estructurales y sectoriales, concretas y cuantificadas, que a partir de ahora se denominarán medidas de apoyo al sector agrario.

#### **SUBVENCION DE UN MILLON DE PESETAS PARA LA ASOCIACION CONTRA LAS TOXICOMANIAS**

En escrito hecho público en la